



## Gottes großartiges Versprechen



Gott erwählt Abraham

1. Mose 12,1-9; 15,1-7



Abraham lebte in Haran. "Abraham", sagte Gott. "Ich möchte, dass du Haran verlässt und in ein anderes Land gehst." Gott sagte Abraham nicht, wo genau das war. "Vertraue Mir", sagte Gott.





"Mache das", sagte Gott, "und deine Kinder werden zu einem großen Volk werden!" "Wie?", fragte Abraham sich. Sarah, seine Frau, war zu alt, um Kinder zu bekommen. "Vertraue Mir", sagte Gott.





"Geh hin, wohin Ich dich schicke", sagte Gott, "und du wirst mehr Nachkommen haben, als es Sterne am Himmel gibt! Sie werden für die ganze Welt zum Segen werden. Vertraue mir."





Deshalb vertraute Abraham Gott. Er nahm Sarah, seinen Neffen Lot und alles, was sie besaßen, mit. Er ging dahin, wo Gott ihn hingeschickt hatte. Er ging in das Land Kanaan.





Als er dort ankam, schlug Abraham sein Zelt in Sichem auf. Gott erschien Abraham! "Ich werde dir und deinen Kindern dieses Land geben", sagte Gott. Dort baute Abraham einen Altar für Gott.





Abraham reiste durch das Land, das Gott ihm versprochen hatte. Er war froh, dass er Gott vertraut hatte. Also baute er einen weiteren Altar und dankte Gott für alles, was Er ihm versprochen hatte.

